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市議会だより
りくぜんたかた
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市
民
の
皆
様
に
謹
ん
で
新
年
の
ご

あ
い
さ
つ
を
申
し
上
げ
ま
す
と
共
に
、

日
頃
の
市
議
会
活
動
へ
の
ご
理
解
と

ご
協
力
に
対
し
ま
し
て
、
議
会
を
代
表

し
て
、
厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
さ
て
、
昨
年
は
、
東
日
本
大
震
災
か

ら
の
復
興
に
向
け
て
、
各
種
事
業
が
進

み
、
少
し
ず
つ
で
は
あ
り
ま
す
が
新
し

い
ま
ち
づ
く
り
が
目
に
見
え
て
き
て

お
り
ま
す
。
ま
た
、
民
間
ホ
テ
ル
の
開

業
な
ど
、
徐
々
に
で
は
あ
り
ま
す
が
、

よ
う
や
く
復
興
の
姿
が
形
と
な
っ
て

現
れ
て
き
た
年
で
あ
り
ま
し
た
。

　
今
年
は
、
復
興
計
画
の
『
復
興
展
開

期
』
と
な
っ
て
お
り
、
今
ま
で
以
上
に

復
興
が
目
に
見
え
て
実
感
で
き
る
も

の
と
思
わ
れ
、
市
民
の
皆
様
は
こ
の
新

年
を
希
望
を
持
っ
て
お
迎
え
の
こ
と

と
存
じ
ま
す
。

　
議
会
と
し
て
も
、
市
民
の
皆
様
が
生

活
の
再
建
を
実
感
で
き
る
よ
う
、
復
興

の
諸
課
題
解
決
に
取
り
組
む
と
共
に
、

議
会
報
告
会
等
で
市
民
の
皆
様
に
そ

の
進
ち
ょ
く
を
お
示
し
す
る
な
ど
、
議

会
活
動
の
一
層
の
活
性
化
と
研
鑽
に

努
め
て
参
り
ま
す
。

　
本
年
の
皆
様
の
ご
健
勝
と
ご
多
幸

を
心
か
ら
祈
念
申
し
上
げ
ま
し
て
、
年

頭
の
ご
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま
す
。

新
し
い
年
を

　
　
　  

迎
え
て
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